



Douglas Elliman

3 Pièces

59 m²

Réf. 11575

990 440 €

Courchevel

Appartement à vendre (73120)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez ce superbe appartement de 59m2 à Courchevel, parfaitement agencé avec 2 chambres, offrant un espace de vie chaleureux et raffiné. Le séjour lumineux s'ouvre sur une spacieuse terrasse de 20m2 exposée plein Sud avec vue panoramique sur les pistes de ski, tandis que la décoration contemporaine mêle bois et tissus doux pur créer une atmosphère cosy et élégante. L'appartement est vendu entièrement meublé, prêt à accueillir vos moments de détente après une journée sur les pistes. Pour compléter ce bien, un Casier à ski, une cave et une place de parking couverte. La résidence, située en ...

Discover this superb 59m2 apartment in Courchevel, perfectly arranged with 2 bedrooms, offering a warm and refined living space. The bright living room opens onto a spacious 20m2 terrace facing south with a panoramic view of the ski slopes, while the contemporary decor combines wood and soft fabrics to create a cozy and elegant atmosphere. The apartment is sold fully furnished, ready to host your relaxing moments after a day on the slopes. To complete this property, a ski locker, a cellar, and a covered parking space. The residence, located on the ski-in ski-out front, offers a wellness area ...

DOUGLAS ELLIMAN CANNES

37 rue d'antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)





www.residences-immobilier.com

